La majorité des Étasuniens considèrent comme insuffisante l'aide de leur gouvernement à Porto Rico



Washington, 21 novembre (RHC)- Les résultats d'un sondage de la Fondation de la Famille Kaser ont révélé que Porto Rico manque de l'aide nécessaire après le passage dévastateur de l'ouragan María en septembre dernier.

La moitié des personnes interrogées sont d'avis que le gouvernement des États-Unis ne déploie pas suffisamment d'efforts pour restaurer le service d'électricité ainsi que l'accès aux aliments et à l'eau potable dans ce pays caribéen.

Six personnes interrogées sur 10 ont estimé que l'état étasunien du Texas a eu, par contre, l'aide adéquate après le passage de l'ouragan Harvey au mois d'août.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147952-la-majorite-des-etasuniens-considerent-comme-insuffisante-laide-de-leur-gouvernement-a-porto-rico$



Radio Habana Cuba